Informe semanal

10 – 16 de noviembre



Apoyo internacional

Bombardeos y posiciones militares | Crisis humanitaria

Asistencia militar

Dinamarca

firmó acuerdos con Ucrania por valor de 535 millones de euros para la compra de armamento para las Fuerzas Armadas de Ucrania

Francia

entregará un nuevo lote de misiles SCALP de largo alcance (10 unidades) y misiles tierra-aire Mistral. Además, suministrará 600 bombas de precisión AASM a finales de este año

Los Estados miembros de la UE

suministrarán a Ucrania 1.5 millones de proyectiles de artillería a finales de

Estonia

prepara nuevos paquetes de avuda para Ucrania. El ministro de Defensa del país. Hanno Pevkur, ha firmado la transferencia de ropa y armas ligeras para los militares ucranianos. Desde el comienzo de la guerra a gran escala, Tallin ha proporcionado a Ucrania una ayuda equivalente al 4% del PIB

Asistencia financiera

La Comisión Europea

4.100 millones de euros

Ayuda humanitaria

Los **Estados Unidos**

Ucrania ha recibido una subvención por valor de 1.350 millones de dólares. Este dinero se destinará a programas humanitarios y sociales prioritarios, incluidos los salarios de los profesores

- Las regiones de Járkiv, Sumy, Donetsk, Zaporizhzhia, Dnipró, Jersón, Mykolaiv, Odesa, Chernihiv y Kyiv experimentaron la mayor intensidad de los bombardeos.
- Según información oficial, como resultado de los bombardeos hubo más de 15 víctimas mortales y más de 95 heridos. Estas estadísticas no incluyen plenamente las regiones de Donetsk, Járkiv v Jersón debido a la dificultad para hacer un cálculo exacto.
- Desde el comienzo de la guerra a gran escala, 369 aviones y 329 helicópteros del enemigo han sido destruidos.



- La Federación Rusa ha sufrido enormes pérdidas, pero aun así avanza en el frente.
- Rusia ha podido traspasar fuerzas a la región de Kursk sin tener que retirar tropas del este de Ucrania, lo que ahora les permite ejercer presión en varios frentes simultáneamente.
- Los rusos han volado la presa de Kurájove (región de Donetsk). Las carreteras de la zona siguen siendo utilizables, pero el movimiento de vehículos blindados por caminos de tierra alrededor de las poblaciones es limitado.
- Corea del Norte ha transferido al menos 3,5 millones de piezas de artillería a Rusia.

- Desde el comienzo de la invasión a gran escala en Ucrania, casi 10.000 kilómetros de vías ferroviarias y 43 edificios de estaciones han sido dañados, destruidos o irrecuperables. Según el informe de la Escuela de Economía de Kyiv (KSE), que abarca el período comprendido entre febrero de 2022 y enero de 2024, la cantidad total de vías ferroviarias dañadas asciende a 507 km, 126 estaciones han resultado dañadas o destruidas, de las cuales más de 55 están en los territorios controlados y el resto en territorios no controlados por Ucrania
- Más de 50.000 personas, tanto militares como civiles, se consideran desaparecidas en Ucrania. Esta declaración la hizo el viceministro del Interior de Ucrania, Leonid Tymchenko. Más de 1.700 niños fueron inscritos en el Registro de personas desaparecidas en circunstancias especiales.
- Desde principios de año, más de 200 personas han muerto como consecuencia de los bombardeos rusos en la región de Jersón. Más de mil quinientos habitantes de la región sufrieron heridas de diversa gravedad, informó el jefe de la Administración militar regional Prokudin en directo del maratón Yedyni Novyni.
- En los territorios temporalmente ocupados de Ucrania, los ocupantes obligan a los estudiantes a unirse al "Movimiento de los Primeros" del Kremlin. Así lo informó el Centro de Resistencia Nacional. Anteriormente, unirse al movimiento de control juvenil del Kremlin era opcional, aunque se implantaba de diversas maneras. Se observa que los estudiantes aienos al movimiento fueron privados de participar en actividades recreativas y fueron creados obstáculos en sus estudios
- Se anunció la evacuación forzosa de la población adulta de 10 localidades de la región de Járkiv, informó el jefe de la Administración militar regional de Járkiv, Oleg Sinegubov. Desde el 10 de septiembre, más de 5.300 residentes de las poblaciones en la dirección de Kúpiansk fueron evacuados, incluidos 251 niños; y 1.181 residentes locales de ciudades y pueblos de la región de Borová, incluidos 137 niños.
- Los ocupantes rusos comenzarán a quitarles no solo cereales. sino también verduras cosechadas a los agricultores bajo ocupación. Esto es lo que dice el Centro de Resistencia Nacional sobre la parte capturada de la región de Jersón. Los rusos están creando otro "operador de compras estatales", cuyo objetivo es adquirir hortalizas de los agricultores. Es decir, como en el caso de los cereales, a partir del próximo año los agricultores deberán entregar toda la cosecha al Estado a un precio fijo inferior al precio de mercado.
- En los territorios temporalmente ocupados de Ucrania, los rusos están reclutando trabajadores para ensamblar drones para las necesidades del ejército ruso. De ello informa el Centro de Resistencia Nacional. El proceso de montaje de drones se lleva a cabo en talleres de los territorios ocupados. Los centros de empleo creados por los ocupantes ofrecen trabajo correspondiente.
- El ejército ruso cometió otro crimen de querra: fusiló a dos prisioneros de guerra ucranianos desarmados en la región de Kursk en la Federación Rusa. Así lo informó el comisionado de la Rada Suprema para los Derechos Humanos, Dmytro Lubinets.